

Dr. Álvaro Insunza Presidente de la Sociedad Chilena de Obstetricia y Ginecología

Palma de Mallorca, 11 de diciembre de 2023

Estimado Dr. Insunza,

En nombre de la Presidenta de la Sección de Endoscopia Ginecológica de la SEGO, la **Dra. Mercedes Andeyro**, nos dirigimos a usted para presentarle el **XIII Congreso de la Sección de Endoscopia Ginecológica de la Sociedad Española de Ginecología y Obstetricia (SEGO)** que se celebrará en Palma de Mallorca, España, los días 10, 11 y 12 de abril de 2024.

El lema elegido en esta ocasión es el siguiente: "Llevando la Excelencia en la endoscopia a la salud de la mujer". Es nuestro deseo transmitirles que tanto la Junta Directiva de Sección de Endoscopia Ginecológica, como los Comités Organizador y Científico del congreso, estamos trabajando con enorme entusiasmo e ilusión para ofrecer un congreso de gran interés científico.

Este evento promete ser una plataforma enriquecedora para compartir conocimientos, discutir áreas de innovación e investigación, así como aprender sobre nuevas técnicas quirúrgicas y tecnologías.

Durante el congreso, se destacarán las últimas actualizaciones en endoscopia ginecológica, abordando diversas áreas de interés en distintos bloques como: endometriosis, miomas, técnicas de histerectomía, avances en histeroscopia, procedimientos oncológicos y robóticos y las posibles complicaciones asociadas a la cirugía endoscópica. Se explorarán las técnicas quirúrgicas más avanzadas y se presentarán casos clínicos relevantes que ilustrarán su aplicación práctica en la cirugía en directo. Además, se ofrecerá una visión de las áreas de investigación en las que se están realizando avances significativos, lo que nos permitirá estar al tanto de las últimas tendencias en este campo.

Uno de los temas destacados del congreso será la cirugía robótica en ginecología. La cirugía laparoscópica robótica está revolucionando el campo de la endoscopia, y cada vez se implanta en más hospitales de nuestro país. Será una oportunidad única para aprender sobre las ventajas, aplicaciones y resultados de la cirugía robótica en ginecología, así como para discutir su papel en el futuro de la especialidad.

Consideramos que será de interés entre los miembros de su sociedad científica el poder hacer llegar la información del congreso. Para ello, le agradeceríamos si pudiera incluir la referencia relativa al mismo en la web de su sociedad. A tal efecto, le informamos del <u>enlace de la pág.</u> web del congreso con toda la información.



De igual forma, estaremos encantados de promocionar los eventos y congresos de su sociedad en la web oficial del congreso.

En la confianza de que nuestra propuesta sea de su interés, quedamos a su disposición para cualquier consulta o información adicional que precise.

Agradecemos de antemano su colaboración.

Saludos cordiales,



Secretaría Técnica
SEGOENDOSCOPIA 2024
Plaza Europa 17-19, 1a planta
08908 L'Hospitalet de Llobregat
Barcelona (España)
T (+34) 93 882 38 78
segoendoscopia2024@bcocongresos.com